
Fortuna Düsseldorf
Beitrag von „Threadstarter“ vom 15. Juli 2008, 16:05

http://www.bild.de/BILD/sport/…rtuna/karten-skandal.html

Zitat 

Die Dauerkarten für die besten Tribünenplätze kosten in der neuen Saison statt bislang
375 Euro jetzt 560 Euro. 49 Prozent oben drauf für ein Spiel mehr!

:shock::shock::shock:

Beitrag von „kop“ vom 15. Juli 2008, 16:30

Saubär! :shock:

Der nächste der die Wörter "Club-DK" und "zu teuer" in einem Satz unterbringt, wird nicht unter
2 Saisontickets für D´dort bestraft!

Iss ma ne marke... weniger die teuren nummern, aber selbst Schüler müssen da ja blute...

Beitrag von „miguel“ vom 15. Juli 2008, 16:32

egal 
wer sich den besten Tribünenplatz sichern will, der soll auch löhnen. Und die Gesellschaft, die
dort hockt, denen tut das nicht weh.
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Wäre interessant, ob die billigsten Plätze eine ähnliche Steigerung erfahren haben. Wenn nicht,
dann find ich es ok 

Beitrag von „kop“ vom 15. Juli 2008, 16:41

Zitat von miguel 

egal 
wer sich den besten Tribünenplatz sichern will, der soll auch löhnen. Und die
Gesellschaft, die dort hockt, denen tut das nicht weh.

Wäre interessant, ob die billigsten Plätze eine ähnliche Steigerung erfahren haben.
Wenn nicht, dann find ich es ok 

Zitat: "Vereinsmitglieder bis 18 zahlen jetzt 90 Euro, vorher 70" 

Beitrag von „Woschtler“ vom 15. Juli 2008, 17:45

Naja, es is schon ne satte Erhöhung da in Düsseldorf.

Ich kenne jetzt die genauen Zahlen nicht, hab auch keinen Bock die nachzuschauen. Allerdings
ist der Fortuna durch die Qualifikation für Liga3 ja dennoch so etwas wie ein kleiner "Aufstieg"
gelungen.

Darüber hinaus ist natürlich auch für die genannten "Vereinsmitglieder unter 18" eine
Preissteigerung von fast 30% ein Haufen. Andererseits ist es so, dass die für ein Jahr um 20 €
mehr handelt. Hier sollte man wohl eher den Absolutbetrag sehen, anstatt zu den Prozentsatz
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von 30%.

Darüber hinaus hatte die Regionalliga mit 19 Mannschaften ein Heimspiel weniger als die neue
3. Liga mit 20.

Wenn ich etz mal meinen Taschenrechner betätige stelle ich fest, dass ein Spiel letztes Jahr
(70/18 ) = 3,89 € kostete.
Dieses Jahr kostet es (90/19) = 4,74 €.

Macht also 0,85 € pro Spiel mehr. Klar ists unnötig und ein höherer Preisanstieg als die
allgemeine Inflation, aber es muss ja auch einberechnet werden, dass der Stellenwert der 3.
Liga wohl etwas höher anzusiedeln ist als der in der Bisherigen Regionalliga.

Trotzdem ist die Preissteigerung bei den Tribünenkarten schon ne andere Hausnummer...

...naja, warum tu ich eigentlich rum.

Mir doch eigentlich woscht, was die Karten in D´dorf kosten:)

Beitrag von „Failhaid“ vom 3. August 2008, 22:00

Was da wohl die Hosen drüber denken 

Beitrag von „BobMarley“ vom 4. August 2008, 01:13

Zitat von Failhaid 
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Was da wohl die Hosen drüber denken 

....auch nur kommerztucken, was solln se also denken.....

Beitrag von „wikinger“ vom 3. Mai 2009, 00:18

Gibt's noch gar keinen Thread drüber. Dafür eine spektakuläre Eröffnung: 

http://www.bild.de/BILD/sport/…atthaeus-als-trainer.html

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. Mai 2009, 02:31

denen hats scheinbar in der 4. liga so gut gefallen, dass sie da wieder hin wollen 

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 22. Mai 2009, 18:46

Auf gehts Fortuna 

Morgen um 15:20 seit ihr nach 10 Jahren endlich wieder da, wo ihr mindestens hingehört.
Ich drück euch auf jeden Fall die Daumen, besser als die Vorstadt Bazis in der zweiten Liga.

Beitrag von „Südstädter“ vom 22. Mai 2009, 18:57

... oder Paderborn. 
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Union und Fortuna werden der 2. Liga gut tun.

Beitrag von „kop“ vom 22. Mai 2009, 19:01

Zitat von Südstädter 

... oder Paderborn. 
Union und Fortuna werden der 2. Liga gut tun.

Union, Fortuna, Kaiserslautern, 1860... mei da kann man fast schona auf dumme Gedanken
kommen 

... aber nein, ich spiele auch lieber gegen Hoffenheim, Wolfsburg oder Leverkusen 

UpUp Fortuna! Wäre Klasse neben Union Berlin!!!

:hoch:

Beitrag von „afro“ vom 22. Mai 2009, 19:15

Ach, so schlimm wäre die zweite Liga nächstes Jahr nicht...

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 23. Mai 2009, 03:06

.
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Beitrag von „Südstädter“ vom 23. Mai 2009, 03:29

Zitat von Der Unbekannte 

Amateurteams können nicht aufsteigen.

Kann man das ganze irgendwie übers Internet verfolgen? PNs wären nett, weiß nicht
obs legal ist.

Er meinte wohl eher Unterhaching... 
Der WDR überträgt eine Konferenz - die wird es evtl. auch im Netz geben...

Beitrag von „oberlehrer“ vom 23. Mai 2009, 07:05

Zitat von wikinger 

Gibt's noch gar keinen Thread drüber. Dafür eine spektakuläre Eröffnung: 

http://www.bild.de/BILD/sport/…atthaeus-als-trainer.html

Da werden sich die Toten Hosen aber mächtig freuen, wenn ein Ex-Bayern Spieler Trainer bei
der Fortuna wird! 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 23. Mai 2009, 09:14

.
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 23. Mai 2009, 11:10

Ja wäre nicht schlecht wenn die Jungs aufsteigen würden. Scho alleine wegen Campino. 

Beitrag von „OPM“ vom 23. Mai 2009, 13:24

dürften ja mit dem heutigen spieltag unseren zuschauerrekord gebrochen haben, für liga 3.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 23. Mai 2009, 15:18

AUFSTIEG 

Beitrag von „OKA“ vom 23. Mai 2009, 15:50

Zitat von OPM 

dürften ja mit dem heutigen spieltag unseren zuschauerrekord gebrochen haben, für
liga 3.

naja, bei uns wars ja noch die regionalliga, der rekord bleibt uns 

Beitrag von „ClubChris“ vom 23. Mai 2009, 20:45

Schön, dass die Fortuna wieder da ist. Trotzdem hoffe ich, dass wir in der kommenden Saison
höchstens im Pokal gegen sie spielen werden 
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Beitrag von „Südstädter“ vom 2. Juni 2009, 14:02

Die Gerüchte um Jammer/ Matthäus (diesmal als Sportdirektor) halten sich hartnäckig...
http://www.rp-online.de/public…aeus-doch-zu-Fortuna.html

Beitrag von „Strombus“ vom 2. Juni 2009, 16:34

Loddar bleib bloß weg und versau net der Fortuna ihre erste Zweitligasaison seit langem.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 2. Juni 2009, 17:00

Hallo?
Sportdirektor.
Du kannst mir glauben, das der Mann in der Lage ist Talente zu entdecken!

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 2. Juni 2009, 17:24

Zitat von Maddin_FCN 

Hallo?
Sportdirektor.
Du kannst mir glauben, das der Mann in der Lage ist Talente zu entdecken!

Jung, hungrig, hart am Mann und große Brüste?
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Beitrag von „Binoola“ vom 2. Juni 2009, 17:38

Beitrag von „hanfladen“ vom 3. Juni 2009, 20:32

Zitat von Südstädter 

Die Gerüchte um Jammer/ Matthäus (diesmal als Sportdirektor) halten sich hartnäckig...
http://www.rp-online.de/public…aeus-doch-zu-Fortuna.html

ich schmeiss mich wech! Das lese ich gerade als Schlagzeile in der gestrigen NN auf Seite 22:

Fortuna im Pech:
Matthäus will einen Job

Beitrag von „BruderLeichtfuss“ vom 5. Juni 2009, 01:26

Ja der Lothaaarrr

Dieser Thread endet in einem Panoptikum des Grauens 
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Beitrag von „kleinerUdo“ vom 6. Juni 2009, 07:20

Zitat von hanfladen 

ich schmeiss mich wech! Das lese ich gerade als Schlagzeile in der gestrigen NN auf
Seite 22:

Fortuna im Pech:
Matthäus will einen Job

Alles anzeigen 

check ich nicht, warum sollte fortuna im pech sein, wenn loddar da hin will?

Beitrag von „mk77“ vom 6. Juni 2009, 08:21

Weiß auch immer net, was daran so lustig sein soll, wen der Name Lothar Matthäus fällt.
Natürlich, wir wissen alle, dass der Loddar net der allerhellste ist, aber ich bin mir sicher, dass
er was vom Fußball versteht. Deswegen würd ich erst mal abwarten, wie er sich in nem Job als
sportdirektor macht, bevor ich mich über ihn lustig mache.

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 1. September 2009, 16:02
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Grandioser Auswärtsaufritt gestern der Fortuna Fans in Meiderich...

Ca. 5000 Düsseldorfer hatten gestern ein Heimspiel in Duisburg, ok is in Duisburg nich schwer,
aber die Art und Weise war grandios v.a. 30 Minuten nach'n Spielschluss immer noch gesungen
trotz eines 0:3...

Beitrag von „Floyd Pepper“ vom 2. September 2009, 21:26

Jo, die Euphorie ist immer noch sehr groß hier in D´dorf. Kein Wunder nach so langer Abstinenz.
Auf einmal rennt hier jeder wieder auch alltags mit Fanklamotten durch die Gegend.
Schade, daß die Mannschaft nach dem ersten Gegentor nicht mehr an die gute Leistung der
Anfangsphase anknüpfen konnte. Da haben sie den Starke ganz schön warmgeschossen.

Beitrag von „Franken Bomber“ vom 30. September 2009, 00:35

Das nenne ich doch mal ne feine Sache 

Bosse reagieren auf Fan-Protest

Fortuna kämpft für Stehplätze!

Die Botschaft war eindeutig. Fortunas Fans hielten vor dem 0:0 im Derby gegen Aachen Plakate
hoch, protestierten für Stehplätze in der reinen Sitzplatz-Arena. Frei nach dem Motto: Sitzen ist
für‘n Arsch...
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Jetzt kämpfen auch die Bosse für Stehplätze!

• Geschäftsführer Paul Jäger stellt klar: „Wir unterstützen unsere Anhänger in ihrem Bestreben
so gut es geht!“

• Präsident Peter Frymuth fordert: „In ein Fußball-Stadion gehören Stehplätze!“

Bisher gibt‘s 51.500.Sitzschalen in der Arena – doch im Derby wurden es weniger...

Aachener Anhänger rissen diverse Sitzreihen aus ihrem Block und warfen sie Richtung Rasen.
Auch aus der Fortuna-Kurve wurden Stuhlbalken „rausgereicht“.

Jäger: „Diese Zerstörung ist absolut zu verurteilen.“ Arena-Sprecher Rainer Schüler: „Wer so
vorgeht, macht es schwierig, einen Kompromiss zu finden.“
Seit der Arena-Eröffnung 2005 läuft die Stehplatz-Diskussion. Jetzt werden einige Fans rabiat.
Frymuth: „Das darf nicht sein. Wir arbeiten daran, das Problem zu lösen.“

Mit einer Machbarkeits-Studie für den Umbau!

Die Stadt hat die Arena beauftragt, ein Gutachten einzuholen. Darin soll die Frage geklärt
werden, ob mit Blick auf Statik und Fluchtwege 15.000 Stehplätze errichtet werden können.
Schüler: „Das Ergebnis soll im Oktober vorliegen.“
Dann entscheidet sich, wie es weitergeht.

Fakt ist: Der Umbau wird teuer, geht locker in die Millionen-Höhe. Fraglich, ob sich die Stadt (als
Eigentümer) das wirklich leisten will – und kann.
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Frymuth: „Auch ist zu klären, wann ein Umbau erfolgen könnte. Ich denke das ginge nur in der
spielfreien Zeit. Und die Winterpause dürfte dafür zu kurz sein.“

Sieht also schlecht aus, dass es diese Saison noch Stehplätze geben wird!

Fortunas Aufsichtsrats-Sprecherin Dr. Dagmar Starke kämpft weiter: „Der verstorbene OB Erwin
hat damals den Fans versprochen, dass sie nach einem Aufstieg in die 2. Liga Stehplätze
bekommen. Das ist das Ziel.“

Denn für viele Fans – ist Sitzen für‘n Arsch...

Quelle:http://www.bild.de/BILD/sport/…mpfen-um-stehplaetze.html

Beitrag von „Südstädter“ vom 30. September 2009, 00:45

Zitat von Franken Bomber 

Sieht also schlecht aus, dass es diese Saison noch Stehplätze geben wird!

Stonn Op!
http://www.stehplaetze-fuer-duesseldorf.de/startseite.htm

Beitrag von „NBG00“ vom 3. Oktober 2009, 19:14

Ich bin dafür das die wieder absteigen wir brauchen keine Kinder in der Liga....^^
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Beitrag von „LionelHutz“ vom 3. Oktober 2009, 20:29

hm schön dass auch andre n Problem mit ner Stadionfehlplanung ham 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 4. Oktober 2009, 16:08

Zitat von NBG00 

Ich bin dafür das die wieder absteigen wir brauchen keine Kinder in der Liga....^^

Aber lieber die Koblenz und Burghausens usw. dieser Welt in der Liga sehen 
Fortuna gehört in die 1. Liga 

Beitrag von „NBG00“ vom 12. Oktober 2009, 21:40

Zitat von Zockerkönig 

Aber lieber die Koblenz und Burghausens usw. dieser Welt in der Liga sehen 
Fortuna gehört in die 1. Liga 

Naja für mich hat es andere Gründe^^

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 13. Oktober 2009, 20:24

Zitat von NBG00 
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Naja für mich hat es andere Gründe^^

und die wären?

Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 13. Oktober 2009, 21:51

Fortuna gehört auf jeden Fall in Liga 1 oder 2 ! 

Beitrag von „Beglubbter“ vom 30. November 2009, 13:29

Habe gerade beim ZDF bei den Kurzmeldungen das hier gefunden find ich persönlich weng
übertrieben aber neja:

Fußball
Lambertz droht Sperre wegen Schwalbe
Wegen einer Schwalbe muss sich Fortuna Düsseldorfs Andreas Lambertz vor dem
Kontrollausschuss des DFB verantworten. Das Gremium hat nach DFB-Angaben ein
Ermittlungsverfahren eingeleitet. Lambertz war in der Partie bei 1860 München (2:2) in der
70.Minute bei einem Zweikampf mit Jose Holebas zu Boden gegangen. Nach dem Spiel hatte er
zugegeben, dass es kein Foulspiel gewesen sei und er sich habe fallen lassen. Schiedsrichter
Daniel Siebert hatte jedoch auf direkten Freistoß für Düsseldorf entschieden, den Ranisav
Jovanovic zum 1:2-Anschlusstreffer verwandelte.

Beitrag von „haribo78“ vom 30. November 2009, 13:39

Zitat von Beglubbter 
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Habe gerade beim ZDF bei den Kurzmeldungen das hier gefunden find ich persönlich
weng übertrieben aber neja:

Fußball
Lambertz droht Sperre wegen Schwalbe
Wegen einer Schwalbe muss sich Fortuna Düsseldorfs Andreas Lambertz vor dem
Kontrollausschuss des DFB verantworten. Das Gremium hat nach DFB-Angaben ein
Ermittlungsverfahren eingeleitet. Lambertz war in der Partie bei 1860 München (2:2) in
der 70.Minute bei einem Zweikampf mit Jose Holebas zu Boden gegangen. Nach dem
Spiel hatte er zugegeben, dass es kein Foulspiel gewesen sei und er sich habe fallen
lassen. Schiedsrichter Daniel Siebert hatte jedoch auf direkten Freistoß für Düsseldorf
entschieden, den Ranisav Jovanovic zum 1:2-Anschlusstreffer verwandelte.

Hab es mir vom DFB eben per Mail erklären lassen:

...
Eine bewusste Täuschung (wie sie duch das Geständnis von Herrn Lambert unweigerlich
vorliegt) ist krass sportwidrig. Das ist der einzige Anhaltspunkt für eine Untersuchung, nicht ob
der Spieler eine Fehlleistung eingesteht oder nicht.

Mit freundlichen Grüßen,
DFB-Pressestelle

Beitrag von „Beglubbter“ vom 30. November 2009, 13:49

ahjawoll danke gut zu wissen

Beitrag von „AlCapone“ vom 30. November 2009, 14:20
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Zitat von haribo78 

Hab es mir vom DFB eben per Mail erklären lassen:

...
Eine bewusste Täuschung (wie sie duch das Geständnis von Herrn Lambert
unweigerlich vorliegt) ist krass sportwidrig. Das ist der einzige Anhaltspunkt für eine
Untersuchung, nicht ob der Spieler eine Fehlleistung eingesteht oder nicht.

Mit freundlichen Grüßen,
DFB-Pressestelle

jede Schwalbe ist doch de facto eine bewusste Täuschung. Ergo müsste eine jede solche eine
Untersuchung nach sich ziehen. Durch Lambertz, der das wenigstens noch ehrlich zugibt, hat
der DFB mal wieder ein schönes Opfer gefunden, welches er an den Pranger stellen kann.
Plakative Inkonsequenz in seiner besten Form. 

Beitrag von „marcelinho“ vom 22. März 2010, 22:23

heute 0:0 gegen Kaiserslautern, das wars dann wohl mit dem Relegationsplatz

Beitrag von „dsv“ vom 23. März 2010, 09:44

Eines der besseren 0:0.

Wäre eigentlich ein schönes Relegationspiel geworden, Düsseldorf vs Köln 
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Beitrag von „911inHeaven“ vom 6. April 2010, 10:53

Starke Leistung gestern der Fortuna!! Ich hoffe einfach noch, dass sie Augsburg kriegen und
dann in der Relegation nach oben kommen. Das wäre fantastisch!!!

Weißer einer, was auf dem Spruchband stand, welches gleich nach dem Anstoss von der
Werbebande auf der Gegengerade runtergemacht wurde?? Kann das "SCHEISS D:SF" gewesen
sein?? Die anderen waren ja:

"STEHPLATZ STATT COUCH", "PYRO STATT POPCORN" und "DFB/DFL, PAY-TV IHR MACHT
UNSEREN SPORT KAPUTT" - das Ganze dann ca. 20 Minuten volle Kanone in der Live-
Übertragung. Sehr gute Aktion!

http://scheiss-dsf.de/

Beitrag von „stc“ vom 6. April 2010, 11:30

Zitat von franken86 

Weißer einer, was auf dem Spruchband stand, welches gleich nach dem Anstoss von
der Werbebande auf der Gegengerade runtergemacht wurde?? Kann das "SCHEISS
D:SF" gewesen sein??

war "scheiß SKY", wurde wirklich ziemlich schnell abgenommen. sah von der schrift auch nicht
so aus wie die anderen. vielleicht "nicht genehmigt" oder so?

im übrigen hat mich das transpi in der mitte verleitet, meine popcornmaschine anzumachen
und dann den polizeiruf zu gucken :-).
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Beitrag von „Floyd Pepper“ vom 6. April 2010, 20:56

War gestern Abend da, leider waren wir auf genau der Seite, wo die Spruchbänder hingen, zu
lesen war für mich nix.
Das wirklich geile an dieser "Scheiß DSF" Aktion war, daß sich da beide Fanlager absolut einig
waren, und sobald Düsseldorf oder Pauli angefangen haben, hat das ganze Stadion
miteingestimmt  Hatte was.
Gab´am Schluß nochmal richtig Ärger und ein Pfeifkonzert von den Fans, als Heidinger von DSF
oder SKY aus der Humba gezogen werden sollte. Lästiges Reportervolk 

Beitrag von „malura“ vom 30. Juli 2010, 19:15

Muss sagen, das ich die Idee für den Fanshop Katalog von der Fortuna ganz unterhaltsam finde.

http://www.rp-online.de/duesse…op-Katalog_bid_57279.html 

Beitrag von „matzelinho“ vom 30. Juli 2010, 20:04

Äh ja geht so. Netter Marketing - Gag.
Würde man das hier machen, würden - finde ich - viele zu Recht monieren, dass das zu wenig
mit Fußball zu tun hat.
Für mich einfach nur ein weiteres Beispiel, wie irgendwelche Marketing-Fuzzies den Fußball-
Sport meinen mit witzigen Anspielungen aufwerten zu müssen, wie man das schon lange in
Pauli zum Beispiel macht.

Dafür gibt's von mir zwei von drei  um im Bild zu bleiben.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 31. Juli 2010, 07:41
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Aber das wird der Grund sein, dass uns Düsseldorf genauso wie Pauli bald überholt hat.

Beitrag von „matzelinho“ vom 31. Juli 2010, 16:46

Zitat von Zockerkönig 

Aber das wird der Grund sein, dass uns Düsseldorf genauso wie Pauli bald überholt hat.

Dafür ist ganz sicherlich nicht das lächerliche Marketing verantwortlich, sondern - wenn es so
weit kommt - die sportliche Führung und die Entwicklung der Mannschaft.

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 28. September 2010, 01:21

Oh oh oh Fortuna :?

6. Spiel 6. Niederlage! Das verflixte 2.te Jahr, hmm?! Norbert Meier wird wohl demnächst
entlassen, mal sehen ob dann die Wende kommt?
Ich dachte, die wollten heuer den Aufstieg ins Visier nehmen.

Beitrag von „Wepper“ vom 28. September 2010, 18:21

Vorne sind sie einfach zu schwach besetzt, war bei unserem Auswärtsspiel in Düsseldorf und
normalerweisse hätten wir nie gewinnen dürfen

Beitrag von „Exilfrange“ vom 28. September 2010, 19:10
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mit "wir" meint wepper übrigens die löwen 

Beitrag von „Wepper“ vom 28. September 2010, 19:45

Ja, hätte ich noch dazu schreiben sollen, sry

Beitrag von „Floyd Pepper“ vom 28. September 2010, 20:41

Ist im Moment ziemlich bescheiden, was bei der Fortuna so abgeht.
Beglubbter89
Laut Zeitung hier sitzt Meier wohl noch ne Zeitlang fest im Sattel, weil das gestrige Spiel wohl
nen ganz großen Beweis dafür erbracht hat, daß er die Mannschaft noch erreicht und daß sie
sich für nen Heimsieg- oder Sieg im Allgemeinen- zerreißt. Klang nicht nur nach einem
Lippenbekenntnis von Werner. Kämpferisch war das gestern auch ganz großes Kino. Nützt nur
leider nichts, wenn in schöner Regelmäßigkeit abwechselnd ein anderer Spieler neben den
Schuhen steht- gestern war das zum Beispiel der Weber..., der hat einen Bolzen nach dem
anderen fabriziert.
Lambertz hat gestern im TV gesagt, er könne es nicht mehr hören, daß die Mißerfolge an den
Abgängen von Anderson und Harnik zu Saisonbeginn liegen würden und daß es schließlich so
wäre, daß immerhin 8 Spieler, die nun auf dem Platze wären, auch ebenjene Erfolge der letzten
Saison mit zu verantworten hätten. Meiner Meinung nach liegt aber genau dort der Hase im
Pfeffer. Harnik war der treffsicherste Schütze der letzten Saison und zudem noch Top-
Vorlagengeber. Sauschnell und immer mal für eine zündende Idee und ungewöhnliche Tore gut.
Das fehlt diese Saison natürlich. Wellington und Torghelle sind bislang noch nicht groß in
Erscheinung getreten, und Torghelle wurde sogar vor dem Bochum- Spiel aus dem Kader
aussortiert. Das sagt, glaube ich doch, schon ziemlich viel aus.
Anderson war die Bank hinten im Fortunaspiel- was der im 'Vorfeld schon die Bälle abgelaufen
hatte war schon sehenswert, weit bevor die Stolpervögel hinten in Bedrängnis hätten geraten
können.
Und zu guter Letzt: Hat jemand verstanden, warum Meier ohne Not den Torwart gewechselt hat
seit zwei Spielen? Melka strahlt NULL Sicherheit aus- achtet mal auf den bei hohen Bällen oder
Standards, Blazek reloaded (jaaaa, ich weiß, ich hab´den immer bei uns verteidigt, aber mit den
Jahren wird man klüger  ).
Noch ist das Umfeld hier ruhig, bin mal gespannt, wann der Wind rauher wird.
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Beitrag von „911Freak“ vom 14. Oktober 2010, 19:36

Die Fortuna hat auf jeden Fall nen guten Support:
http://www.youtube.com/watch?v=UlfofmggfF0&feature=related

Beitrag von „weyoun“ vom 16. Dezember 2010, 17:17

:shock: Die Fortuna baut ein Stadion für nur 3 Spiele?
http://www.kicker.de/news/fuss…Stadion-fuer-Fortuna.html
Sachen gibts... Ob sich das wirklich lohnt? 
Wird bestimmt so ein Stahlrohrzeug wie damals in Zwickau. 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 16. Dezember 2010, 17:47

hätte man doch auch nach Leverkusen gehen können

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 16. Dezember 2010, 17:50

Zitat von Zockerkönig 

hätte man doch auch nach Leverkusen gehen können

Bochum war auch im Gespräch..

Beitrag von „hattrick“ vom 16. Dezember 2010, 19:24
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Die bauen mal schnell ein Stadion für drei Spiele und wir bekommen keinen Spatenstich für das
NLZ hin. Glückwunsch Glubb!

Beitrag von „matzelinho“ vom 17. Dezember 2010, 13:45

Auch wenn natürlich das Ganze einen ganz anderen Hintergrund hat, aber man muss einfach
sagen, das ist schon richtig grotesk.

Beitrag von „Gotcha“ vom 18. Januar 2011, 18:23

Hallo Nürnberg. Der neue Sky Werbespot wird durch unsere Wohnzimmer
gejagt. In diesem Spot prostituieren sich Bundesligaspieler, und raten
dem potenziellen Zuschauer, Fussball zu Hause zu gucken.

Das ist unsere Antwort:
http://www.youtube.com/watch?v=pe4rnkELmMM&feature=player_embedded

Gegen fanunfreundliche Anstoßzeiten!!!

Gruß aus Düsseldorf

Beitrag von „biertester“ vom 18. Januar 2011, 19:40

cooles vid.
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Als ich das erste ma die skywerbung gesehen hab dacht ich am anfang die machen werbung für
das stadion und am ende dann sky.... 

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 19. Januar 2011, 11:23

gibts den sky werbespot auch bei youtube?

Beitrag von „Austa“ vom 19. Januar 2011, 12:37

Zitat von kleinerUdo 

gibts den sky werbespot auch bei youtube?

http://www.youtube.com/watch?v=nyAwPnO28vE&feature=related

Ganz schön schwer "Sky Werbung" bei Youtube einzugeben, gell? 

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 19. Januar 2011, 17:28

aber gegen das stadion haben die aber nix gesendet............

Beitrag von „Austa“ vom 19. Januar 2011, 21:50
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Zitat von kleinerUdo 

aber gegen das stadion haben die aber nix gesendet............

Zwischen den Zeilen kannst Du nicht lesen bzw. hören?

"Fußball schaut man zuhause!" Was soll denn das sonst heißen?

Beitrag von „Bass_“ vom 20. Januar 2011, 10:19

Zitat von Austa - FCN 

Zwischen den Zeilen kannst Du nicht lesen bzw. hören?

"Fußball schaut man zuhause!" Was soll denn das sonst heißen?

der zieht dich doch nur auf

Beitrag von „Sickobilly“ vom 20. Januar 2011, 17:47

Zitat von Gotcha 

Hallo Nürnberg. Der neue Sky Werbespot wird durch unsere Wohnzimmer
gejagt. In diesem Spot prostituieren sich Bundesligaspieler, und raten
dem potenziellen Zuschauer, Fussball zu Hause zu gucken.
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Das ist unsere Antwort:
http://www.youtube.com/watch?v=pe4rnkELmMM&feature=player_embedded

Gegen fanunfreundliche Anstoßzeiten!!!

Gruß aus Düsseldorf

Alles anzeigen 

Gut gemeint! Mich regt der Spot auch unendlich auf. Besonders die Spieler, die dafür werben,
Fans aus dem Stadion vor den TV zu bekommen. Die können echt nicht mehr ganz frisch auf
der Platte sein.

Beitrag von „ChiLLs“ vom 20. Januar 2011, 17:50

Lol wirklich gute Antwort auf die dämliche Werbung. Das beste ist natürlich der Abspann. 

Beitrag von „haribo78“ vom 14. April 2011, 17:37

mobiles Stadion. was es nicht alles so gibt...

http://www.kicker.de/news/fuss…r_22hoellisch-laut22.html

http://www.duesseldorf.de/esc2011/stadion/index.shtml

Beitrag von „LionelHutz“ vom 14. April 2011, 18:04

26https://www.glubbforum.de/forum/thread/4039-fortuna-d%C3%BCsseldorf/

http://www.youtube.com/watch?v=pe4rnkELmMM&amp;feature=player_embedded
http://www.kicker.de/news/fussball/2bundesliga/startseite/551182/artikel_beister_22hoellisch-laut22.html
http://www.duesseldorf.de/esc2011/stadion/index.shtml
https://www.glubbforum.de/forum/thread/4039-fortuna-d%C3%BCsseldorf/


An sich eigntl. keine schlechte Sache
va. für kleinere Vereine die in höhere Ligen aufsteigen
Bevor man sich mit nem Neubau vrschuldet mietet man lieber mal für n paar saisons ne
tribüne;)

Beitrag von „hattrick“ vom 14. April 2011, 18:37

Zitat von LionelHutz 

An sich eigntl. keine schlechte Sache
va. für kleinere Vereine die in höhere Ligen aufsteigen
Bevor man sich mit nem Neubau vrschuldet mietet man lieber mal für n paar saisons
ne tribüne;)

Macht man in Fürth seit vielen Jahren. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 10. August 2011, 20:14

Ich fände es gut, wenn es der Fortuna in dieser Saison gelänge, mal wieder in die 1. Liga
aufzusteigen!

Beitrag von „dsv“ vom 5. Oktober 2011, 09:38

Dies ist ein Fortuna-Support-Post, damit der depperte Haufen mit F und Ü im Kfz-Kennzeichen
net dauernd oben steht. 

Dies ist auch als visionäres Gleichnis für die Endtabelle zu deuten. 
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 5. Oktober 2011, 12:49

Zitat von dsv 

Dies ist ein Fortuna-Support-Post, damit der depperte Haufen mit F und Ü im Kfz-
Kennzeichen net dauernd oben steht. 

Dies ist auch als visionäres Gleichnis für die Endtabelle zu deuten. 

:hoch:

Beitrag von „xXFCNXx“ vom 5. Oktober 2011, 19:48

Was Pyro angeht ist kristlaisiert sich Düsseldorf wohl als Nr1 in Deutschland heraus
http://www.youtube.com/watch?v=KcE9MytZasU&feature=player_embedded#!

Beitrag von „dsv“ vom 14. Oktober 2011, 08:56

Zitat von dsv 

Dies ist ein Fortuna-Support-Post, damit der depperte Haufen mit F und Ü im Kfz-
Kennzeichen net dauernd oben steht. 

Dies ist auch als visionäres Gleichnis für die Endtabelle zu deuten. 

Wieder mal Zeit... 
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Beitrag von „dsv“ vom 18. Oktober 2011, 13:40

Zitat von dsv 

Wieder mal Zeit... 

Aus aktuellem Anlass

Beitrag von „dsv“ vom 29. November 2011, 06:50

Zitat von dsv 

Aus aktuellem Anlass

Beitrag von „Sickobilly“ vom 29. November 2011, 07:01

Scheiss st pauli!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 29. November 2011, 18:18

Gut gemacht, Fortuna. Würde Euch gerne wieder in der ersten Liga sehen. 

Beitrag von „wikinger“ vom 29. November 2011, 18:33
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Forza Fortuna ! 

Beitrag von „Plerchi“ vom 3. Dezember 2011, 14:53

Und wenn man das da oben liest sieht man was es gebracht hat!

Beitrag von „sillygolfer“ vom 5. Dezember 2011, 21:33

Sascha Rösler = der bessere Eigler 

Beitrag von „Clubi“ vom 5. Dezember 2011, 22:50

Eine klasse besser als Fürth, die Fortuna!

Beitrag von „cinico“ vom 5. Dezember 2011, 22:51

Zitat von Clubi 

Eine klasse besser als Fürth, die Fortuna!

Na gut, dass wir nicht gegen die Fortuna im Pokal spielen 

Beitrag von „MorlocksMax“ vom 6. Dezember 2011, 07:29
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Wäre mal wieder ein verein denn man den aufstieg wünscht.

Beitrag von „Zaphod“ vom 6. Dezember 2011, 10:29

Zitat von MorlocksMax 

Wäre mal wieder ein verein denn man den aufstieg wünscht.

Relegation gegen Köln wäre auch lustig

Beitrag von „Danny“ vom 6. Dezember 2011, 14:47

Zitat von MorlocksMax 

Wäre mal wieder ein verein denn man den aufstieg wünscht.

Find ich auch.

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 6. Dezember 2011, 19:52

Fortuna: Gefällt mir :hoch:

Eine Hoffung mehr, dass die heuer zusammen mit der Eintracht die Unaufsteigbaren
ausbremsen 
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Beitrag von „dsv“ vom 19. Dezember 2011, 10:33

Zitat von dsv 

Aus aktuellem Anlass

Trotz Niederlage:

F95 >>>>>>>>>>>>>>> FÜ***

Beitrag von „dsv“ vom 19. Dezember 2011, 11:39

7-1.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 19. Dezember 2011, 11:41

Niederlage gegen Paderborn ist OK :hoch:

Beitrag von „haribo78“ vom 25. Januar 2012, 12:29

gibts davon ein Video?

Zitat 
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5:2 über Marbella und Leberhaken gegen Beister
http://www.derwesten.de/sport/…en-beister-id6280998.html

Beitrag von „Sergio Z“ vom 25. Januar 2012, 12:33

http://www.youtube.com/watch?v=3occoV-kzKY
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